

Ultimas noticias de febrero 2023

Menor duración de la terapia antibiótica para neumonía pediátrica no grave

Se encuentra en consideración recetar un ciclo más corto de antibióticos para el tratamiento de la neumonía pediátrica no grave. Podría descender a 5 días de antibióticos en vez de 7 o 10 días que es lo que normalmente se usa, ya que se observaron respuestas positivas con menos número de dosis. Las terapias con antibióticos deben individualizarse a cada caso y considerar otros factores como la respuesta del paciente y las características del patógeno que se trata.

Fuente: LiQ, et al. JAMA
Pediatria.2022;doi:10.1001/jamapediatrics.2022.4123.

¿Lactancia exclusiva o alternancia con leche de fórmula?

Se demostró que los niños expuestos a la leche de fórmula de vaca en sus primeros 6 meses de vida tienen menor riesgo de tener alergia a la leche de vaca mediada por IgE durante su vida.

La lactancia exclusiva durante los primeros 6 meses de vida, que es lo recomendado por la OMS, quedaría en duda a la luz de estos nuevos resultados.

Fuente: Lachover-Roth I, et al. Ann Allergy Asthma Immunol.
2022;doi:10.1016/j.anai.2022.10.013

Única dosis para el RSV

Se está revisando la licencia biológica de nirsevimab para la prevención del virus respiratorio sincicial en recién nacidos y bebés, por parte de la FDA. También se considerará una dosis única de anticuerpos para

bebés que cursan por primera vez el RSV (virus respiratorio sincicial) y niños de hasta 24 meses que siguen siendo vulnerables al virus.

Estos importantes avances nos abren las puertas a ofrecer la primera y única opción de protección amplia contra la enfermedad del RSV diseñada para todos los bebés.

Fuente: Sanofi - Aventis Groupe

Otitis: mejor diagnóstico, menos intervenciones

Está establecido que si un niño sufre varios casos continuos de infecciones de oído antes de los 6 meses, debe colocarse un tubo de timpanostomía.

Pero recientemente se ha demostrado que existe una “ventana de susceptibilidad” corta y que una vez superada cesan las infecciones, por lo que el procedimiento de colocación de tubo no debería hacerse antes de superarla.

Mejorar el diagnóstico y la prevención de las infecciones de oído en los niños es preciso para evitar intervenciones quirúrgicas innecesarias.

Fuente: Bajorski P, et al. *Pediatría*. 2023;doi:10.1542/peds.2022-058556

Referencias:

Bajorski P, et al. *Pediatría*. 2023;doi:10.1542/peds.2022-058556.

El Feghaly RE, et al. *Pediatría*. 2023;doi:10.1542/peds.2022-060110.

Relacionan el citomegalovirus y la LLA pediátrica

Se ha visto una fuerte a moderada correlación entre el citomegalovirus y la leucemia linfoblástica aguda en niños.

Deben comprenderse mejor las causas de la LLA pediátrica para permitir la detección temprana y la prevención, y se necesitan más

trabajos de investigación que relacionen las infecciones de la primera infancia con las de infancia tardía.

Fuente

Jennifer M. Geris, PhD, MPH^{1,2};

Dr. Mark R. Schleiss^{2,3};

Anthony J. Hooten, BS⁴; y otros

Erica Langer, BES⁴;

Nelmary Hernández-Alvarado, MS³;

Michelle A. Roesler, Licenciada en Ciencias¹;

Jeannette Sample, MPH¹;

Lindsay A. Williams, PhD, MPH¹;

Dr. David S. Dickens⁵; Rajen J. Mody, MBBS, MS⁶;

Yaddanapudi Ravindranath, MD⁷;

Dra. Kate L. Gowans⁸;

Dr. Matthew G. Pridgeon^{9,10};

Logan G. Spector, doctorado¹;

Heather H. Nelson, PhD, MPH^{4,11}

Abierto de la Red JAMA. 2023;6(1):e2250219.

doi:10.1001/jamannetworkopen.2022.50219

Sana solución al estreñimiento

Se encontró que el kiwi posee fibras que tienen propiedades beneficiosas para el intestino. Comer kiwi (al menos 2 por día) aumenta la frecuencia de las deposiciones en personas con estreñimiento, mejora la consistencia de las heces, reduce la indigestión y dolor abdominal, entre otras.

Fuente: “Se encontró que el kiwi es efectivo para el estreñimiento”

Medscape - 29 de dic de 2022.

Alerta por aumento de diabetes en jóvenes

En el 2060 habría un aumento del 700% de menores de 20 años con diabetes tipo 2 en Estados Unidos. Estas proyecciones muestran que es crucial promover que todas las personas puedan acceder al sistema de salud. Además factores como la prevalencia de obesidad infantil y la diabetes en mujeres fértiles, también se relaciona con la obesidad de los jóvenes.

Fuente: “Se espera un aumento de la diabetes en los jóvenes”
Medscape - 30 de dic de 2022.

Beneficios de los videojuegos

Se demostró que niños que pasan horas jugando videojuegos en ocasiones superan a sus compañeros en pruebas de agilidad.

Estaría relacionado con que los videojuegos requieren de un compromiso mental activo y podría tener ciertos beneficios.

Si bien estos estudios muestran algo positivo, se recomienda limitar los tiempos de videojuegos, ya que no se prueban los posibles daños de los mismos.

Fuente: Los juegos pueden tener algunos beneficios para los niños -
Medscape - 10 de enero de 2023.

Hemangioma infantil y tratamiento temprano con propranolol

Se recomienda que los pacientes con hemangioma infantil (HI), comiencen con el tratamiento de propranolol oral 3 mg/kg/día antes de las 10 semanas de edad.

Se asegura que es la edad ideal para obtener mayores tasas de éxito en la recuperación de los niños.

Los bebés deben ser examinados por un médico y derivados a centros especializados.

Fuente: Hemangioma infantil: el análisis subraya la importancia del tratamiento temprano con propranolol - Medscape - 10 de enero de 2023.

Leer más

https://www.medscape.com/viewarticle/986769?src=WNL_mdpls_230113_mscpedit_peds&uac=421345MN&spon=9&impID=5083324